

KABAR TERBARU

Polres Sumbawa Raih Penghargaan Pelayanan Publik, Bukti Dedikasi untuk Masyarakat

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 20, 2024 - 18:45



SUMBAWA, NTB – Polres Sumbawa kembali menorehkan prestasi membanggakan dalam pelayanan publik. Kali ini, institusi kepolisian ini meraih Predikat Penilaian Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik Tahun 2024 dari Ombudsman Provinsi NTB. Penghargaan bergengsi ini diserahkan dalam sebuah seremoni di Gedung Rupatama Polda NTB, Kamis (19/12/2024).

Prestasi ini menjadi bukti nyata atas dedikasi dan komitmen Polres Sumbawa dalam menjaga standar pelayanan publik yang berkualitas, transparan, dan sesuai dengan ketentuan hukum.

Penghargaan untuk Seluruh Jajaran Polres Sumbawa

Kapolres Sumbawa, AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, SH, S.IK, M.AP., mengungkapkan rasa syukur dan apresiasinya kepada seluruh jajaran Polres Sumbawa atas penghargaan ini.

“Penghargaan ini adalah buah kerja keras seluruh personel Polres Sumbawa. Semoga penghargaan ini menjadi penyemangat untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” ujar Kapolres.

Penghargaan ini juga diterima oleh sembilan Polres/ta jajaran Polda NTB lainnya yang telah menunjukkan komitmen serupa dalam memberikan pelayanan berkualitas.

Komitmen Tingkatkan Pelayanan Publik

Kapolres menegaskan bahwa penghargaan ini akan menjadi pemacu semangat bagi seluruh unit pelayanan Polres Sumbawa, seperti pelayanan SIM, SKCK, dan SPKT, untuk terus berinovasi.

“Kami berharap, penghargaan ini dapat meningkatkan motivasi dalam memberikan pelayanan yang lebih baik lagi. Kepercayaan masyarakat terhadap Polri adalah prioritas utama kami,” lanjut Kapolres.

Kepercayaan Publik Meningkat

Dengan pencapaian ini, Polres Sumbawa berharap mampu memberikan dampak positif yang lebih luas, baik bagi institusi Polri maupun masyarakat. Dedikasi dan inovasi dalam pelayanan publik akan terus ditingkatkan demi menjaga kepercayaan masyarakat.

Polres Sumbawa tidak hanya berkomitmen dalam penegakan hukum, tetapi juga dalam memastikan pelayanan publik yang responsif, profesional, dan berorientasi pada kepuasan masyarakat. Prestasi ini menjadi bukti bahwa sinergi antara Polri dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik. (Adb)